



Protestan trabajadores del PJ en inmediaciones de San Lázaro



Ciudad de México. - A unas horas de que Claudia Sheinbaum rinda protesta como Presidenta de la República, decenas de trabajadores del Poder Judicial han llegado a las inmediaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro para protestar por la reforma recién aprobada.

Haciendo sonar tambores y ondeando banderas nacionales, los trabajadores se instalaron en el cruce de Fray Servando y Congreso de la Unión, donde fueron colocadas vallas metálicas.

"México requiere justicia independiente", corean los manifestantes que se manifiestan en el cruce por el que pasarán diputados, senadores y las comitivas de los invitados especiales.

Junto con el Frente Cívico Nacional, trabajadores y jueces marcharán por la tarde del Monumento a la Revolución al Ángel de la Independencia, a la hora en que la Presidenta Claudia Sheinbaum desahogue un evento masivo en la plancha del Zócalo.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2024/oct/01/protestan-trabajadores-del-pj-en-inmediaciones-de-san-lazaro-648344.html>